



communiqué

N°:
No.: 195

Le 18 décembre 1985

DECES DE CARLOS P. ROMULO EX-MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES DES PHILIPPINES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a transmis au Ministre intérimaire des Affaires étrangères des Philippines, M. Pacifico Castro, le message suivant concernant le décès de Carlos P. Romulo, ex-ministre des Affaires étrangères des Philippines:

"C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris le décès, le 15 décembre 1985, du major général Carlos P. Romulo. Le général Romulo a vécu une vie bien remplie et a véritablement excellé comme diplomate, auteur et historien. Pendant sa longue et pittoresque carrière au service des Philippines, il a toujours montré un vif amour pour son pays et son peuple, et a ainsi bien illustré le nationalisme philippin.

Le général Romulo a également apporté de nombreuses contributions importantes à la communauté mondiale, notamment aux Nations Unies où nombre de Canadiens en sont venus à le connaître personnellement et à bénéficier immensément de son vif engagement envers le système de sécurité international. Alors qu'il occupait le poste de président de l'Assemblée générale, il a collaboré étroitement avec M. Pearson, ex-premier ministre du Canada, qui dirigeait alors la Commission politique des Nations Unies. Grâce au major général Romulo, les Philippines en sont venues à jouer un rôle important sur la scène internationale.

Nous avons apprécié la haute estime dans laquelle il tenait le Canada, et nos relations avec les Philippines ont effectivement été harmonieuses et amicales lorsqu'il occupait le poste de ministre des Affaires étrangères. Ce que démontrent le diplôme honorifique que lui a décerné le Collège militaire royal du Canada et la visite qu'il a effectuée au Canada du 7 au 10 octobre 1981.

Au nom du gouvernement du Canada et de tous les Canadiens ainsi qu'en mon nom personnel, je vous serais reconnaissant de transmettre à la famille éplorée nos sincères condoléances et également notre sentiment d'admiration pour une personne que nous avons appris à grandement apprécier et aimer.